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ORINEWS.id – Penjabat (Pj) Gubernur Aceh, Safrizal memimpin
Rapat perdana dengan dengan para Kepala Satuan Kerja Perangkat
Aceh, membahas perkembangan persiapan Pekan Olahraga Nasional
(PON) XXI 2024 Aceh-Sumut, di restauran Meuligoe Gubernur Aceh
Sabtu (24/8/2024) malam.

Pada kesempatan tersebut, Pj Gubernur selaku Ketua Umum PB PON
XXI 2024 Aceh-Sumut Wilayah Aceh, mengingatkan para Kepala
SKPA  yang  menjadi  penjabat  penanganan  kontingen  untuk
mempersiapkan  segala  sesuatunya,  termasuk  lokasi  detil
mengakses venue dan lokasi penting lainnya.
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“Pastikan para atlit dan official mendapatkan informasi detil
tentang lokasi venue, penginapan dan lokasi penting lainnya,
bahkan hingga peta yang dapat diakses dengan mudah melalui
aplikasi yang bisa diunduh melalui gawai,” ujar Gubernur.

Dalam arahannya, Gubernur juga mengingatkan SKPA terkait untuk
menyelenggarakan nonton bareng. Safrizal meyakini, upaya ini
akan mampu mengurangi jumlah masyarakat yang ingin mengakses
Stadion Lhong Raya saat pembukaan PON XXI.

“Upaya menyelenggarakan nonton bareng penting untuk mengurangi
antusiasme  masyarakat  menonton  langsung  di  Lhong  Raya.  Di
kawasan  Banda  Aceh  tentu  sosialisasi  sudah  dilakukan  oleh
perangkat gampong untuk menggelar nonton bareng di gampong
masing-masing,” kata Gubernur.

“Namun, untuk mengakomodir saudara-saudara kita dari wilayah
lain, misalnya Simeulue, Aceh Selatan, singkil dari Tamiang,
Langsa dan lainnya, tentu harus ada beberapa lokasi nonton
bareng yang bisa diakses umum di ruang-ruang terbuka. Tak
hanya mengakomodir penonton dari wilayah jauh, lokasi nobar
umum ini juga akan memberi imbas positif bagi para pelaku
UMKM,” imbuh Gubernur.

Gubernur mengingatkan seluruh Kepala SKPA untuk terus memacu
kinerja,  mengintensifkan  koordinasi,  baik  lintas  instansi
maupun dengan event organizer dan vendor.

“Pembukaan PON XXI semakin dekat, segala persiapan harus terus
kita pacu. Selain itu, langkah-langkah promotif harus terus
kita gaungkan lebih luas lagi,” pungkas Gubernur.

Rapat ini dimoderatori langsung oleh Pj Sekretaris Daerah Aceh
Azwardi,  selaku  Ketua  Harian  PB  PON  XXI  2024  Aceh-Sumut
Wilayah Aceh. []


